

Après stage, préparation et examen des galops d'attelage  
du 7 au 10 novembre 2013

Mon cher Président, Gérard, je tiens à te féliciter pour ce bon séjour malgré la pluie et le vent que nous avons gérés, j'ai acquis beaucoup de savoir sur mon animal que je crois connaître, et j' ai à apprendre encore, je vais mettre en pratique tout ce dont j'ai retenu, un grand merci à Kathy, Laurent et Yannick , pour leur savoir de très » bon instructeur », et sans oublier François notre juge un grand maître pour faire progresser le meneur que je suis,



encore merci de cette bonne ambiance des collègues Aniers,  
amitié à Cloclo et à toi de notre part cordialement Annie Gérard  
les auvergnats. Le retour bien effectué sous le soleil agréable  
pas trop de circulation dans mon sens PARIS, province. 1237  
km au total.

Gérard